
市制施行50周年記念事業の一つとして、
先月９日に市議会議場で「安城市子ども議会」を開催しました。
市内８中学校から選ばれた生徒代表32人が一日議員として集まり、
市の将来や身近な問題など、市政に対する提言や質問を行いました。
市からは市長、助役、収入役、教育長はじめ幹部職員が出席し、
市議会議長の進行で本番さながらに議事が進められました。
質問とそれに対する答弁、体験した感想などを紹介します。
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